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意  見  書 

 

 

「にこにこハウス医療福祉センターの増床」について、下記のとおり、当専

門分科会の意見を提出いたします。 

 

記 

 

① 他の福祉施設と協力するなど、看護師等必要な体制を維持し、重症心身障害

児者の感染症患者の受け入れを継続していただきたい。 

 

② 新型コロナウイルス感染症を含め、感染症対策に、十分に取り組んでいただ

きたい。 

 

 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


